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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩   

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2390 回  例会記録  2011 年 5 月 19 日≫       

本日の進行(12:30) 

池上晃子氏((㈳逗葉医師会

会長・湘南ﾍﾟｲﾝｸﾘﾆｯｸ院長) 

―次回のお知らせ― 

6 月 2 日(12:30) 

次年度各委員会別話し合い

出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 23 名 出席率 63.87% 前回修正出席率 86.11％

ゲスト 

ビジター 

ピーター ラッシュ海軍大佐ご夫妻・米海軍スタッフ   平井竜一逗子市長 

国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄ逗子葉山の皆様  金子英生君（葉山 RC） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

本日は安藤会員のご尽力で、ピーターＢ．ラッシュ

米海軍大佐をお迎えして卓話を頂戴することになり

ました。日本とアメリカは日米安全保障条約により、

共に助け合い行動する同盟国の関係ですが、この度の

東日本大震災では、いち早く救援・救助に動いていた

だき、誠にありがたく感謝申し上げます。 
本日は大佐のお話をお聞きするために、平井逗子市

長、葉山ＲＣの金子会長、ソロプチミストの方々がご

出席されております。ラッシュ大佐の奥様は、ソロプ

チミスト、又ロータリークラブにも入会されておられ、

私たちと縁の深いものを感じます。本日の集まりによ

って日米の友好の輪が更に広がることを期待いたし

ます。国際的な組織であるロータリークラブとして、

多くの方々と友好を結び奉仕をさせて頂きたく、今後

ともよろしくお願い申し上げます。 

■報告 
石田幹事 ＊ＧＳＥ帰国報告会 6/4 藤沢        ピーターＢ．ラッシュ米海軍大佐 とお客様  
＊6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 82 円 
 
派遣青少年交換学生 石田生さんの近況 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 
 

オーストラリア 
BALLARAT 市で 
逞しく成長し元気

でやっています。 



 
     

 

作戦運用および管理上の指揮系統    日本国内の米海軍施設 地域全体への影響       横須賀艦隊基地 

ピーターＢ．ラッシュ 米海軍大佐  在日米海軍副司令官兼参謀長  

卓話        在日米海軍司令部（CNFJ）の紹介 

 
話をする機会を下さりありがとうございます。 

横須賀・逗子には米海軍の人々が多く住んでいて、良

き隣人でもありますが、必ずしもそうでない事もありま

す。私たちには軍・海軍・システム・武器・原潜などが

どういうものか、説明する義務があります。 

●在日米海軍司令部（CNFJ）の主な役割 

地元自治体および日本政府と密接な関係を築き、その関

係を維持、共同で災害などににも対応。日本での米海軍

の駐留が円滑に進むよう、あらゆる側面から支援。 

●米海軍日本管区司令部（CNRJ） 

米海軍日本管区司令部は、日米同盟に不可欠な海軍を支

援する陸上施設の維持・運営を行う。責任区域化にある

陸上基地管理を行い、艦隊・戦闘員の運用や家族の生活

に不可欠な支援を提供。 

●CNFJ/ CNRJ 主要任務 

① 米海軍作戦運用 

第七艦隊の任務遂行を可能にする 

海上自衛隊及び米海軍のパイプ役―相互運用性及び

運用調整を高める（作戦運用、インテリジェンス、

C41（指揮統制通信コンピュータ情報）、政府関係等） 

② 統合作戦運用・同盟計画実行 

在日米軍の統合運用・日米間の要件を支援 

・海軍関連の防衛政策見直し協議（DPRI）担当官 

・海軍構成舞台指揮官（非戦闘員撤退作戦、警戒態

勢、兵站支援・調整、日本政府との連絡調整等） 

・有事支援 

③ 陸上施設管理 

海上運用を可能にすべく、インフラ整備を管理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥４０．０００    累計 ￥１．８２５．０００  
金子英生君…ｷｬﾌﾟﾃﾝ ﾋﾟｰﾀｰ ﾗｯｼｭ様 卓話を楽しみに。 
矢部(房)君、草柳君…ﾋﾟｰﾀｰ ﾗｯｼｭ海軍大佐をお迎えし

て。卓話楽しみです。東日本大震災に対し海

軍挙げてのご支援に感謝します。 
安藤君、市川君、毛利君、矢部(光)君、篤君…ﾋﾟｰﾀｰ 

 ﾗｯｼｭ海軍大佐ご夫妻とご一行を迎えて。 
石田君、渡邊君…ﾋﾟｰﾀｰ ﾗｯｼｭ海軍大佐ご夫妻、 

Ｗｅｌｃｏｍｅ!! 
福嶋君、三宅君、岩瀬君、藤吉君、山本(三)さん、山

本(由)君…ﾋﾟｰﾀｰ ﾗｯｼｭ海軍大佐、ようこそ。 

鈴木(安)君…キマグレンチャリティーコンサート大成

功。皆様のご協力ありがとう。 
柳沢君…チャリティコンサートご苦労様でした。卓話

よろしくお願いします。 
村松君…さわやかな季節になりました。卓話、楽しみ。。 
高洲さん…久しぶりの例会、欠席続きで申し訳なく。 
奈良さん…さわやかな一日でした 

 
                 「横須賀線を利用して」 

私が逗子に住むようになって何年経つのだろう？ 私が結婚後逗子に住もうと

計画した時、父から「逗子葉山は人生に成功した人々が悠々自適に住む所だ」と反対

されたことを思い出す。東京に設計事務所を設立したばかりの頃であるから、もう 

５０年以上前のことである。殆ど毎日東京の事務所に通った。片道一時間、一体何時間？車内で過ごし

たことになるのだろう。少しも苦しいとは思わなかった。眼に良くない、と読書は殆どしない。車内で

の考え事・居眠り。この時間を無駄と考えるのか？ 生活のリズム・メリハリと考えるのか？ 苦しか

ったのか・・。楽しかったのか・・。私はもう８６歳になる。最近残念ながら一週間に１～２度になっ

てしまった。右も左も殆ど見飽きた景色だが、でもその変化というのか、発展というのか、高層ビルが

林立している。何十年も前だが新川崎駅に回るようになったり・・。最近は武蔵小杉なんていう駅が出

来た。随分変わったもんだなあー、私も変わったんだろうな。    会報編集委員  毛利武信 
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気分で 


